

Caraman. « Le Grenier aux souvenirs » avec Terpsichore

Publié le 04/07/2009 à 04:43



L'association Terpsichore, présidée par Anne Fourès, a terminé l'année avec son troisième spectacle « Le Grenier aux Souvenirs ». La halle centrale de Caraman était archi-comble. Seize danses étaient au programme : du classique avec Vivaldi ; du jazz avec Black Eyed Peas ; du modern jazz avec Madona ; hip hop avec Massive Attack, etc. ainsi que du théâtre avec des adultes en début de deuxième partie : *Un mot pour un autre* de Jean Tardieu.

Les inscriptions pour la rentrée 2009-2010 se feront lors de la journée des associations en septembre. L'association proposera pour enfants, ados et adultes des cours de théâtre,

de danse classique, de jazz et de modern'jazz, de hip hop et de street dance, de danse africaine ; pour les enfants de 4/6 ans des cours de baby danse ; pour les adultes des cours de stretching et de maintien.

Pour tous renseignements contacter Christine Boisseau au 05 61 83 30 80 ou Anne Foures au 05 61 83 30 81.

assoterpsichore@free.fr

La Dépêche du Midi